



## **BOLETÍN DE PRENSA No.76/2024**

### **LA INFLACIÓN MENSUAL EN OCTUBRE DE 2024 FUE NEGATIVA EN 0.05% Y LA INTERANUAL SE DESACELERÓ HASTA 4.05%**

El Índice de Precios al Consumidor, en octubre de 2024, registró una variación mensual de -0.05%, mostrando una reducción mensual por primera vez desde agosto de 2022. Comportamiento influenciado principalmente por:

1. La disminución del índice del rubro Alimentos y Bebidas no Alcohólicas, provocada principalmente por la caída de precios de algunos productos de origen agrícola,
2. La reducción de los precios promedio ponderados de los combustibles de uso vehicular y doméstico.

Es así que, la inflación acumulada se situó en 3.29%, descendiendo respecto al mes precedente (3.34%). En tanto, la variación interanual se desaceleró hasta una tasa de 4.05%, siendo la más baja desde abril de 2021 y menor en 1.79 puntos porcentuales (pp) respecto a la observada en octubre de 2023 (5.84%), convergiendo al punto medio del rango de tolerancia de mediano plazo establecido por la Autoridad Monetaria ( $4.0\% \pm 1.0$  pp).

La inflación subyacente interanual presentó una variación de 5.23% a octubre de 2024, menor en 0.44 pp a la registrada al mismo mes de 2023 (5.67%). La tendencia de desaceleración de la tasa de inflación subyacente interanual se fundamenta en el menor ritmo de crecimiento de los precios de alimentos industrializados y de otros bienes; no obstante, persiste el aumento de precio de los servicios.

*Enlace al informe:*

[Gestión de Información Económica Índice de Precios al Consumidor \(bch.hn\)](#)

Banco Central de Honduras ¡Al Servicio de la Nación!

Tegucigalpa, MDC, 2 de noviembre de 2024